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Bundeskanzler 

Anfragebeantwortung 
An die 
Präsidentin des Nationalrats 
Mag Barbara PRAMMER 
Parlament 
1017     W i e n 

GZ: BKA-353.110/0002-I/4/2011    Wien, am 3. Februar 2011 

 
 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
 
 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Öllinger, Freundinnen und Freunde haben am 

7. Dezember 2010 unter der Nr. 7087/J an mich eine schriftliche parlamentarische 

Anfrage betreffend Erneuerung des Fuhrparks gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Zu Frage 1: 

 Haben Sie bzw. Ihr Ressort bisher von dem Rahmenvertrag der Bundesbeschaf-
fungsgesellschaft mit BMW Gebrauch gemacht und PKWs der Marke BMW abge-
rufen? 
a) Wenn ja, wie viele und welche(s) Modell(e)? 
b) Wenn nein, warum nicht? 
c) Wenn nein, welche PKWs werden von Ihnen (bzw. Ihrem Staatssekretariat 
verwendet (bitte um Angabe von Marke, Modell, Baujahr, CO2-Ausstoß in g/km)? 
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Das Bundeskanzleramt hat bisher noch keinen Abruf bei der BBG für einen PKW der 

Marke BMW durchgeführt, da ein Bedarf hiefür bisher nicht gegeben war. Nach dem 

knapp bevorstehenden Auslaufen eines bestehenden Leasingvertrages ist jedoch 

beabsichtigt, über die BBG einen BMW der Klasse 7 für die Frau Bundesministerin für 

Frauen und Öffentlichen Dienst zu beschaffen. 

 

Derzeit stehen den Regierungsmitgliedern des Bundeskanzleramtes folgende Dienst-

kraftwägen zur ausschließlichen Verfügung: 

 

Marke/Modell Baujahr CO2-Ausstoß in 
g/km  

Mercedes Viano 
220 CDI 4 matic 

2009 270g/km Bundeskanzler 

Audi A8 3,0 Tdi 2008 224g/km Bundesministerin 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 
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